



## Inauguration Antenne CFDT Lannemezan

Dossier presse.

Installer une antenne CFDT à Lannemezan est un projet que la nouvelle équipe départementale CFDT porte depuis le dernier congrès et qui se réalise aujourd'hui.

Pourquoi ce besoin d'une antenne sur Lannemezan ?

On constate que le nombre d'adhérents CFDT, habitant et travaillant dans ce secteur, est de plus en plus important. Il nous a donc semblé naturel de leur offrir un outil de proximité.

En effet, c'est plus d'une centaine d'adhérents qui nous ont rejoints, en particulier depuis la mobilisation contre la réforme des retraites. Mobilisation historique par le nombre de ses participants et sa longueur.

On constate aussi un nombre croissant de dossiers portés par la CFDT sur ce secteur : le dernier en date, relayé par les médias, concernait des salariés victimes de harcèlement dans une entreprise du plateau.

Notre bonne implantation syndicale sur ce secteur concerne aussi bien les salariés du privé que ceux du public. Nous avons des sections dans l'Education Nationale, dans la Santé, dans la fonction publique territoriale mais aussi dans toutes les grandes entreprises comme Arkena, Knauf, dans les Services et Commerces, dans l'agriculture...

Pour toutes ces raisons, nous pouvons nous appuyer sur un réseau de militants solides que nous tenons à remercier pour leur investissement. Merci à Luis, Sophie, Sélim, Gilles et tous les autres...

Merci également à la municipalité qui nous a accordé par convention la jouissance d'un local dans lequel accueillir les salariés.

Ce nouveau local permettra la tenue d'une permanence hebdomadaire : le mercredi de 15h à 18h.

Cette permanence a vocation à se développer en fonction des besoins des salariés. Rappelons que la CFDT est avant tout une organisation de

proximité qui se doit de développer un service au plus près de ses adhérents et des salariés.

Pour cela la salle sera agrémentée au fur et à mesure par l'Union Départementale, de tracts, guides, informations...nécessaires.

Bien entendu des militants expérimentés seront là pour assurer une aide juridique, pour le public comme pour le privé. Il y aura la présence des conseillers du salarié qui sont sur le plateau ainsi que des militants de la Fonction Publique.

Un autre service est dans les tuyaux : une aide aux consommateurs et aux locataires par l'intermédiaire des militants de l'ASSECO. Cette association CFDT intervient en cas de litiges et conflits et connaît déjà une excellente affluence au siège de Tarbes.

C'est aussi un espace qui doit devenir un lieu pour les échanges, les débats au service des salariés, des retraités et des personnes en recherche d'emploi du secteur.

C'est en ce sens que l'équipe de l'Union départementale CFDT a tenu à organiser son conseil dans les locaux de cette nouvelle antenne aujourd'hui mardi 10 octobre.

Adresse : Antenne CFDT 65, 515 rue G. Clémenceau 65300 Lannemezan.